
LA DICHIARAZIONE DELL'ASSESSORE

“Questo tipo di interventi sono pensati per migliorare
sensibilmente la qualità degli spazi dei quartieri della
nostra città – ha spiegato l’assessore Marco Brembilla
– che spesso necessitano di nuove centralità a fronte
dei tanti cambiamenti in atto negli ultimi anni. Il cantiere
di Colognola, che avrà luogo nel 2022, va appunto a
ripensare gran parte di uno spazio che attualmente è
semplicemente contorno di una delle principali direttrici
di scorrimento del traffico verso e dalla città – ha
proseguito – sono certo che rappresenterà
un’interessante sistemazione per spazi ormai invecchiati
e che allo stato attuale richiedono un intervento. Sono
state, inoltre, accolte – dove possibile – le richieste della
rete di quartiere, alla quale presenteremo il progetto
proprio nei prossimi giorni,” ha aggiunto Marco
Brembilla.


